

Rescate de mineros en Chile ambienta panorama nacional



Santiago de Chile, 17 jun (RHC) Tras nueve jornadas de labores, el rescate de los mineros que permanecen atrapados desde el viernes pasado en la mina Delia II, en la región de Aysén, ambienta el panorama nacional de Chile.

Blanco de fuertes críticas por la demora en el salvamento de los mineros Enrique Ojeda y Jorge Sánchez, el gobierno chileno intenta mostrar otro rostro y puso sobre el tapete de juego otros argumentos para elevar la capacidad del rescate.

La víspera, la ministra de Minería, Aurora Williams, visitó la zona del accidente junto al general de brigada Fernando San Cristóbal Schott y evaluó 'in situ' las faenas del rescate.

Todos los frentes de trabajo los estén encausados con la mayor celeridad. Se desviaron los primeros dos sondajes, pero ya trabajamos en otros tres, señaló.

Por su parte, el alcalde de Chile Chico, Aysén, Ricardo Ibarra -reseña en su edición digital el periódico La Tercera-, destacó que 'la complejidad de la situación es evidente, pero, pese a todos los problemas, hay un clima humano de mucha fuerza por trabajar'.

El geólogo asesor del Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), Felipe Matthews, en tanto, informó que desde la noche del viernes tres máquinas realizan nuevos sondeos.

El especialista subrayó que 'es muy importante que trabajemos con tres equipos al mismo tiempo. Eso no había pasado hasta ahora. Desde el punto de vista técnico, estamos en lo correcto'.

Marcio Villouta, de Obras Públicas de Aysén, también indicó que se cumplieron 48 horas continuas bombeando agua desde el yacimiento.

Respecto de la posibilidad de pedir ayuda a empresas argentinas, con perforadoras de petróleo, el subsecretario del Interior, Mahmud Aleuy, dijo que 'la Cancillería está esperando que nosotros les demos las indicaciones pertinentes'

Instalar perforadoras de petróleo es difícil en esta zona. Requieren de bases de hormigón. Pero eso dependerá de las evaluaciones que hagamos en los días siguientes, sentenció.

Por otra parte, el gobierno chileno decretó el estado de excepción constitucional para la comuna de Chile Chico, de cara a reforzar los esfuerzos en la búsqueda de los dos trabajadores.

La medida, que puede ser tomada por el gobierno en caso de emergencia o catástrofe, permite acelerar la entrega de recursos y deja al jefe del Ejército de la zona al frente de las labores de rescate.

El accidente se produjo el viernes pasado a causa de una inundación en la mina Delia II de la minera Cerro Bayo, operada por la compañía canadiense Mandalay Resources, en momentos en que los dos operarios manipulaban maquinaria pesada en el interior del yacimiento.

Más de sesenta expertos colaboran en la búsqueda de los mineros, entre ellos algunos de los que participaron en el exitoso rescate de los 33 obreros de Atacama (norte de Chile), en octubre de 2010, que quedaron atrapados a más de 600 metros de profundidad y fueron salvados tras 69 días de encierro.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132970-rescate-de-mineros-en-chile-ambienta-panorama-nacional>



Radio Habana Cuba